

Forums pour les joueurs

100 K PERDU EN 8 ANS

Par Etoro Posté le 27/03/2023 à 11h39

Bonjour ,

Mon histoire est horrible mais je souhaite enfin me soulager après 8 ans d'addiction je souhaite enfin arrêter en postant mon histoire aujourd'hui enfin le JOUR J :

En huit ans j'ai perdus environ + de 100K ! J'ai pris plusieurs crédits énormes bien sûr avec des taux d'intérêt énorme ! Il me reste 50 K en payant 900 euros de crédit / Mois et absolument tout investis et perdus en bourse et paris sportifs !

J'ai commencé les paris sportifs en 2015 par des petites sommes en gagnant et bien sûr beaucoup de pertes, toujours vouloir désespérément récupérer ces pertes ce qui est bien sûr impossible je misais ensuite des sommes allant de 500 à 2000 euros par mois, j'ai réussi à arrêter les paris en le remplaçant par la bourse en 2021 lorsque j'avais emprunté 10 K pour mettre sur Etoro avec un effet de levier sur les matières premières j'ai réussi à gagner 40 K mon plus gros gain en 8 ans ! J'aurais pu rembourser toutes mes dettes à ce moment-là mais l'appât du gain pris le dessus en pensant que je pouvais gagner plus et la BIM grosse chute des cours je perds tout et réemprunte 50 K pour ensuite tous reprendre horrible coup après ce coup dur je décide aujourd'hui de ne plus toucher à un seul jeu à part le loto mensuel pour au moins me laisser une chance ... Je me retrouve à vivre dans un HLM avec ma conjointe et un enfant n'ayant pas d'argent de coté, si j'ai un souci de voiture je ne pourrais même pas payer ... Heureusement que je gagne bien environ 3000 / Mois ce qui me laisse une chance de payer mes dettes et d'en finir pour pouvoir enfin vivre, Achat voiture, maison et voyages ... Si j'avais pu ne jamais jouer !

11 réponses

Addiction-de-merde - 27/03/2023 à 12h31

Salut Etoro,

Si tu es ici comme nous tous c'est que tu as déjà conscience de ton problème..

C'est dur mais il faut faire abstraction du passé et des pertes

Je suis en plein dedans et je l'ai réalisé au bout de 20 ans quand j'ai failli foutre mon mariage en l'air...

Fermeture des comptes, demande d'interdiction, j'ai enclenché toute les démarches..

Pour l'instant, pas de manque particulier, l'envie de sauver mon couple et plus importante que l'envie de rejouer..

Le travail c'est la seule façon de gagner sa vie, on ne deviendra jamais millionnaire avec le jeu..

Bon courage à toi

Etoro - 27/03/2023 à 18h05

Merci courage à toi aussi , tu sais combien tu as perdus en tous ?

rndizi - 28/03/2023 à 23h53

Bonjour,

2 jours pour ma part que j'ai arrêté de jouer... que c'est dur!!! Depuis quelques mois je jouais plus de 400 euros par jour alors là plus rien d'un coup... je dois prendre sur moi. Ma copine a découvert que j'ai perdu 8000€, la douche froide pour elle!!!

Voilà, du coup pour occuper mes esprits je fais autre chose, je me suis remise à tiktok (lol aucun rapport avec les paris sportifs mais au moins ça m'occupe). Je publie des vidéos et même si je pense beaucoup à parier au moins je fais autre chose et je sors du trou au fur et à mesure.

Bon courage à tous.

Addiction-de-merde - 30/03/2023 à 10h36

Étoro je ne sais pas exactement mais je pense encore plus que toi en 20 ans... 1 semaine sans jeu, je reprend les petites choses simples de la vie..

rndizi, bon courage à toi , c est possible d y arriver, un jour après l autre..

Camcam - 02/04/2023 à 22h19

Bonsoir à tous.

Je viens me réfugier ici avec des gens qui me comprendront. Voilà quelques années que je joue. Mais rien de très très problématique jusqu'ici. Mais depuis quelques secondes, le cauchemard. Je me suis réfugiés dans le jeux suite à des moments pas faciles de ma vie, pensant que l'argent gagné me permettrait d'échapper a la réalité. Et un évènement m'a fait fait sombrer. J'ai perdu en tout plus de 20000 euros, si on compte mes crédits et argent emprunter à des proches. Au début, je leur ai évidemment menti. Mais c'était trop lourd à porter alors je leur ai dit. Ils m'ont écouté et ne m'ont pas juger. Ça me donne la force de m'en sortir même si je me sent tellement mal et j'ai tellement honte de moi.

Le prochain mois va être difficile. Mais je pourrais rembourser mes emprunts petit à petit dès le mois suivant si je ne rechute pas et j'en suis bien déterminée. Quand je ne joue pas, le jeux ne me manque pas. Je ne ressens pas de manque. Je me sent même mieux. Mais je me sentais "obligé" de ça pour récupérer cet argent et je sais désormais que ce n'est pas possible. D'ici quelques mois, je pourrais envisager de racheter mes crédits si c'est accepté. Ça me laissera des mensualités plus faible et une tranquillité d'esprit. Je suis aussi dans l'attente de ma demande d'interdiction volontaire de jeux

Addiction-de-merde - 03/04/2023 à 13h28

@camcam, le principal c la motivation pour s en sortir... pour le moment je tiens le coup, arrêt total depuis 15 jours alors que ça faisait 20 ans que je jouais tous les jours.. la lettre d interdiction c super rapide je l ai reçu au bout de 5 jours, ça fait bizarre mais nécessaire....

Ta situation n'est pas catastrophique, il faudra un peu de temps mais ça va s'arranger ...
Un jour après l'autre...
Bon courage

Profil supprimé - 09/04/2023 à 03h52

Étoro,

Si tu as un travail et que tu trouves que t'es mensualités sont trop importantes tu peux essayer la banque de France, de ce que je lis en plus la BDF verra que tu es de bonne foi car ils ne verront pas de débit par carte sur les sites de paris en ligne.

Le dossier de la Bdf est à ton nom mais il prend en compte les revenus et Charges du foyer.

L'avantage c'est que tu pourras retrouver des mensualités un peu plus basse avec des taux d'intérêts qui sont quasi nul

et ainsi pourvoir te refaire des petits plaisirs avec y'a femme et ton enfant (ciné, parc d'attractions) tu as encore ta femme et ton enfant avec toi donc profites-en, beaucoup perde tout sans avoir cette chance.

Bon courage

Bello - 17/04/2023 à 18h44

Bonjour les amis

Cam cam je suis au même situation de vous. Je ne sens pas le manque quant je ne joue pas. Je me sens obligé parce que je veux récupérer mes pertes. Mais chaque fois j'essaie c'est perdu d'avance. Frustré je n'arrête que après tous perdu.

Maintenant la seule solution c'est accepter tous les pertes même si c'est une somme importante et écrire une nouveau chapitre.

Camcam - 02/05/2025 à 13h36

@Bello

Bonjour.

J'ai l'impression d'avancer faire quelques pas puis je rechute. Sans cesse. C'est exactement la situation que vous décrivez. J'ai tout perdu. Encore. Je n'arrive pas à accepter mes pertes. Je cours après. J'aimerais avoir quelqu'un avec qui en parler. Je ne sais pas comment ça fonctionne ici. Si c'est possible d'échanger nos contacts, je suis prenante

Sangokuu0612 - 07/05/2025 à 10h30

Bonjour camcam

Je suis dans la même situation aussi .

J'arrive m'arrêter une semaine puis rechute . Je n'arrive pas à faire le deuil de mes pertes .

Carmen21 - 09/06/2025 à 22h46

@camcam et @sangokuu0612

Pour avoir été dans cette situation, on peut discuter si vous voulez.